
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 6. Juli 2019, 07:31

Pepe

In deinem Post ist vieles absolut korrekt. Das der AR nur MK die Papiere in die Hand geben
wollte zeigt, dass du Recht haben dürftest.

Mit AB hätte man weiter diesen Weg beschritten.

Der Glücksfall Aufstieg wurde verschenkt und mit Sicherheit hätte AB seine Arbeitsweise auch
in dieser Saison beibehalten.

Jetzt ist zum Glück ein neuer SV hier. Der AR jedoch macht mir Angst.
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